
3 Pièces

84 m²

Réf. W-02VGG7

997 000 €

Paris 10Eme
Appartement à vendre (75010)
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Paris  10ème  -  Porte  Saint  -  MartinEngel  &  Volkers  vous  propose  un

appartement de 84,48m² Carrez au 3ème étage avec ascenseur, bien

entretenu  et  sécurisé  (double  digicode  et  interphone).L'appartement

dessert  une  pièce  de  vie  spacieuse  de  34m²orientée  Est,  une  cuisine

indépendante  équipée  et  aménagée  ,  2  chambres  dont  l'une

aujourd'hui est utilisée en bureau, une salle de bain avec grande fenêtre

donnant  sur  cour  et  WC  séparé  et  de  très  nombreux  rangements  (

dressing, placards) ainsi qu'un local à vélos.L'atout de cet appartement

est qu'il possède une commercialité et accepte les professions ...

Paris 10th - Porte Saint - MartinEngel & Volkers invites you to discover a 84. 48sq

apartment  on  the  3rd  floor  with  lift,  well  maintained  and  secure  (double  digicode

and intercom).The flat has a spacious living room of 34sqm facing east, a separate

fitted  and  equipped  kitchen,  2  bedrooms,  one  of  which  is  currently  used  as  an

office,  a  bathroom  with  a  large  window  overlooking  the  courtyard  and  separate

toilets, as well as plenty of storage space (dressing room, cupboards) and a bicycle

parking room in the building.This apartment is ideal for commercial and professional

use.DPE: E ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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